

LOS COCHES MÁS MÓVILES

Posted on 20/11/2015 by Naider



El internet de las cosas avanza sin mirar atrás, la conectividad y la interacción entre aparatos, en su mayoría teléfonos móviles, vive un auge difícil de igualar; los usuarios de Ford tendrán la posibilidad de arrancar su vehículo desde su teléfono móvil gracias a la nueva tecnología creada por la firma estadounidense llamada Sync Connect.

De momento las opciones que la aplicación móvil pondrá a mano de los clientes se reducirán a abrir, cerrar, arrancar el coche y revisar el estado de agua y aceite del coche aunque no se descarta que el abanico de posibilidades aumente a medida que pase el tiempo y la propia tecnología de la marca avance.

Este nuevo modelo, bautizado como SUV, fue presentado en la Feria de Automóviles de Los Ángeles (EEUU) y estará a disposición del gran público a partir del año 2016.

There are no comments yet.